



des taux d'augmentation beaucoup plus élevés que ceux des matières brutes et des demi-produits, et les exportations vers les États-Unis ont augmenté plus rapidement que celles vers les autres pays. Les exportations canadiennes par section et par degré de fabrication, pour certaines années entre 1956 et 1974, sont présentées au tableau 18.33; les taux annuels moyens pour les principales catégories figurent au tableau 18.35.

Importations. L'augmentation des importations, établie à 10%, a été un peu moins prononcée que celle des exportations au cours de la même période, c'est-à-dire entre 1956 et 1974, et certaines hésitations ont été observées durant la seconde moitié des années 50 et en 1970.